



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>78 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82871899</b>
Prix	<b>399 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre - opportunité à saisir ! Cannes centre ville carnot limite petit juas, au calme tout en étant proche de tout ! Cet appartement exposé plein sud bénéficie d'une vue dégagée et même d'un petit aperçus mer. Il est transformable en 3 pièces. Il se compose actuellement de la manière suivante :hall d'entrée avec placard, séjour avec loggia fermée, cuisine avec loggia fermée, une chambre en suite avec dressing s'ouvrant sur une terrasse sud et salle de bain avec wc. Wc invité également. Il comprends aussi un garage fermé et une cave. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

*For sale - opportunity to seize! Cannes downtown carnot limite petit juas, quiet while being close to everything! This south-facing apartment benefits from an unobstructed view and even a small glimpse of the sea. It can be transformed into 3 rooms. It is currently composed as follows:entrance hall with cupboard, living room with closed loggia, kitchen with closed loggia, en-suite bedroom with dressing room opening onto a south terrace and bathroom with wc. Guest wc also. It also includes a closed garage and a cellar.*

## **ARTHAUD IMMOBILIER**

14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

